
美術部

キャプテン 有本 百合

夏休みには、文化祭と1０月の織田廣喜美術館の展示に
向けて大きな作品つくりをします。大きな作品は、美術部
全員で協力して計画的に取り組み作品を完成させたいと
思っています。
夏の暑さに負けず頑張りたいと思います。
あとは、毎日のデッサンをコツコツ頑張りみんなで日頃の
成果を出したいと思います。

美術部は、一人一人それぞれの個性が光る部活です。
いろいろな個性があり、お互いがお互いを認め合いなが
ら、毎日楽しく活動しています。そして、その個性が普段
の部活動でも生かし成長できると思います。
文化祭の時に展示する作品は、皆さんをアッと驚か

せるような作品を展示しますので楽しみにしていてくだ
さい。

１０月１４・１５日 筑豊地区中学校文化連盟美術・文化作品展
＠織田廣喜美術館

１０月２７日（金） 文化祭展示＠庄内中学校



美術部

1年生5人 2年生8人 3年生4人 合計17人で活動
しています。

美術部では、様々なポスター作成、物の形や影を
正確に描くデッサンを中心に活動しています。

夏休みには、大作を制作したり、身近な植物や風
景を絵手紙に描いたりしています。

毎日デッサンを練習することで写真のように立体的
にモチーフを描くことができるようになりました。

部員も一人一人がとても個性的で毎日楽しく活動
しています。

「絵をもっとうまく描きたい」とか「絵はうまくない
けど興味がある」と思っている人にはとてもおすす
めな部活です。

一人一人が自分の色を大切にお互いを尊重
しながら個性を引き出します。

美術部では、1学期にあるポスターの出品と、

文化祭や庄内の交流センターでの展示があり
ます。

見た人を感動させられるデッサンをめざし
ていますので、様々な展示で美術部の頑張り
を見てほしいと思います。

１１月に行われる嘉麻市の織田廣喜美術館
での展示が私たちの集大成となります。

毎日のデッサンを頑張っています。デッサンを
描く中で形や影をよく観察しこだわりをもって
描いています。

目標

テーマ

目標達成のために頑張っていくこと

十人十色



私は、３年間美術部に所属してい
ましたが、本気で頑張ったのは３年
生の１年間だった気がします。
デッサンが上手く描けないので、
デッサンを描くことから逃げていまし
た。
しかし、顧問の先生がかわり活動
内容が主にデッサンになりました。
しぶしぶデッサンをしました。 本当
に下手でした。先生に見せた時、た
くさん指摘され描きたくない気持ち
になりました。
でも前顧問の石川先生が「橋本先
生に教われば必ずうまくなる」と話
してくださったのを思い出し橋本先
生のアドバイスを聞きながら毎日
デッサンに励みました。
するとモチーフを大きく描いたり、
陰影の濃淡をしっかり表現できるよ
うになりました。
何事にも逃げずに立ち向かい努力
することを学ぶことが出来たと思い
ます。

美術部は、毎日のデッサンやポスターの制作など日々の努力と作
業が大事になります。３年生として、また部長として力不足のところ
はあったと思いますがみんなで仲良く活動出来て楽しかったです。こ
れからも頑張ってください。応援しています。



部長 有本 百合

「日々努力して、成長する」

５月 口と歯の健康に関するポスター
10月 文化祭での作品展示
11月 嘉麻市織田廣喜美術館の展示
１２月 庄内交流センターの展示

部長として、部員と協力しながら作品を制作したり毎
日の活動でも、みんなと一緒に頑張っていきたいと
思います。美術部では、デッサンやポスター描きも学
年関係なく協力し、支え合いながら頑張ります。
また、去年は「大作」をつくってないので今年はみ
んなで協力しながら大きな作品を制作します。そして
毎日のデッサンをもっと練習してリアルな絵を展示し
たいと思います。

庄内中学校 美術部



3年生の先輩方、部活動では毎日デッサンの指導をして
くださりありがとうございました。先輩方は、毎日デッサン
に対して人一倍努力をしてこられました。
これからの受験に向けてもその努力を生かして頑張って
ください。必ず素晴らしい結果を残せると信じています。
そして、受験が終わったらいつでも部活に来てくださいね。
待っています。

中文連で、嘉麻市の織田美術館に展示し

ました。中学校の文化祭でもデッサンと絵手
紙の展示をしました。庄内の交流センターに
も展示させてもらい多くの方に見てもらいま
した。
今は、歯と口の健康を守るポスターを制作し
ています。



11月にある織田廣喜美術館への展示にむけてたくさんの作品
を制作する。他の学校に
負けないくらいの迫力ある作品を展示したいです。

今年の美術部は、デッサンに力を入れています。良い作品を創
り上げるには、やはりあきらめず粘り強くやっていく必要があるの
で、「精神一到」というテーマにしました。デッサンは、たった１回
描くだけでは成長を感じられないので出来るだけたくさん描いて、
最初に描いたものよりも上達しているといいなぁと思います。
橋本先生はデッサンに対して熱が人一倍強く、私たちの画力を
上げるためにいろいろアドバイスしてくれます。

夏休み人権ポスター＠飯塚市教育委員会
１１月２５日（金）筑豊地区中学校文化連盟作品展@織田廣喜美術館

２６日（土） 〃
２７日（日） 〃

部長 池田 咲良

精神一到(何事にも粘り強く)



目標を達成するために頑張っていくこと

部の紹介

部の目標

日々の生活では、当たり前のことが当たり前にできる人になり、学校生活でも部
活動でも達成感を味わうために努力したいと思います。
時間を、有意義に使い、みんなで楽しく協力し一つのことをやり遂げ、力をつけ
ていきたいです。

ポスターを描き、入賞す
ること。
秋の織田美術館の展示に
向けて作品を完成させる
こと。

私たち美術部は３年生が６人、
２年生が１４人、
１年生は１２人で頑張ってい
ます。
今は、虫歯予防ポスターを描
いています。


